

Und wir müssen sehr zielstrebig darauf hinwirken, daß unsere IM im Operationsgebiet auch diese Mittel und Methoden des Gegners aufklären, d. h., daß sie erkunden,

- wie der Imperialismus versucht, in Anpassung an die Realitäten stärker politisch-ideologisch in die sozialistischen Staaten einzudringen;
- wie er versucht, ausgehend von den Realitäten den Status quo in Europa mit einer auf lange Sicht angelegten raffinierteren Politik und Taktik zu seinen Gunsten zu verändern.

Es ist doch bemerkenswert, daß in imperialistischen Staaten in erster Linie Überlegungen angestellt werden, die sozialistischen Staaten bei der Vorbereitung und Durchführung der europäischen Sicherheitskonferenz vor allem mit folgenden Problemen zu konfrontieren:

- Allen Menschen müßte der unkontrollierte Bezug von Druckerzeugnissen möglich sein.
- Es sollte eine Zusammenarbeit zwischen west- und ost-europäischen Staaten auf den Gebieten der Massenmedien ermöglicht werden.